

Öffentlicher Informationsanlass zur Begrenzungsinitiative

Samstag, 12. September 2020, 10:00 Uhr
auf dem Stierenmarkt-Areal, Chamerstrasse 56, Zug

Es kann direkt auf dem Stierenmarkt-Areal parkiert werden.

Mit Ehrengast **Nationalrat Roger Köppel**
«Masshalten – Ja zur Begrenzungsinitiative»



Musikalische Unterhaltung durch die **Zuger Alphornbläser** und die **Hopfemändli Örgeler**.
Jeder Besucher erhält gratis Kaffee und Gipfeli, sowie eine Bratwurst mit Getränk zum z'Mittag!

Weitere Kurzansprachen:

Kantonsrat Emil Schweizer, Neuheim
«Weshalb zu viele Zuwanderer Gemeinden wie Neuheim schaden»

Regierungsrat Heinz Tännler, Zug
«Ein gesundes Wachstum für den Kanton Zug»

Nationalrat Thomas Aeschi, Baar
«Jetzt Arbeitsplätze für Einheimische schützen»



Die Zuger SVP freut sich auf Ihren Besuch!

Begrenzungs-Initiative

JA+ zur **massvollen**
Zuwanderung

SCHWEIZER
QUALITÄT
SVP
Die Partei des Mittelstandes